

Comunicado público
27/06/2023

Ante las protestas de feriantes registradas este martes, la Municipalidad de Maipú informa que:

1. Los feriantes que buscan ocupar la Av. José Manuel Borgoño **no están autorizados a establecerse en ese lugar**, ya que dicha avenida es la principal alternativa para el transporte público desviado por los trabajos de reparación en Camino a Rinconada. La decisión de desviar el transporte público por esta vía fue tomada por razones técnicas y operativas, ya que la Av. Borgoño es la única calle de la zona que cumple con los requisitos necesarios para permitir el tránsito adecuado de la locomoción colectiva, además de Camino a Rinconada. Las obras en Camino a Rinconada, que mejorarán uno de los principales ejes de Maipú, comenzaron el sábado pasado y contemplan una inversión de casi \$2 mil millones. Además, se enmarcan en los planes de pavimentación del Municipio para solucionar la situación crítica de las calles de nuestra comuna.
2. En días previos a los trabajos, **la Municipalidad ofreció a los feriantes la posibilidad de instalarse en Av. Tres Poniente** (en el tramo entre Av. Borgoño y Av. Portales), un sector que cuenta con la capacidad de acoger a dicha feria. Sin embargo, **los feriantes han rechazado esa propuesta**, insistiendo en alternativas que afectarían significativamente el tránsito de nuestras vecinas y vecinos.
Cabe destacar que el Municipio realizó múltiples esfuerzos por contar con otras alternativas de reubicación, las cuales no cumplieron las características técnicas necesarias y contaban con el rechazo de las comunidades. Asimismo, la gestión municipal ha estado siempre disponible para asegurar las condiciones necesarias para un traslado, lo que incluye acciones de reforzamiento en seguridad, fiscalización y aseo.
Al día de hoy, el Municipio mantiene la opción de trasladar la feria hacia Av. Tres Poniente como única alternativa, y así se lo comunicó a los feriantes en una reunión este martes.
3. **La Municipalidad y la comunidad condenan tajantemente los hechos de violencia que se registraron este martes por parte de feriantes**, los que incluyeron lesiones a funcionarios municipales y carabineros, daños a señaléticas, a un vehículo municipal y la irrupción en dependencias municipales forzando el acceso de Av. 5 de abril. Ante estos hechos, equipos municipales se encuentran recabando antecedentes y **evalúan presentar acciones legales.**
4. **Lamentamos que un grupo intransigente busque dificultar los trabajos para reparar las calles de nuestra comuna**, una demanda mayoritaria de los maipucinos y maipucinas. Reafirmamos nuestro compromiso por la recuperación de nuestro espacio público y por poner el interés general de la comuna sobre las demandas de particulares, tal como lo hemos hecho antes en situaciones similares. **Necesitamos que todos pongamos de nuestra parte para poder construir un mejor Maipú**, por lo que llamamos a los feriantes a aceptar la alternativa de traslado que se ha ofrecido.